



5^{ème} ÉDITION DE LA MARTHE ROBERT : UNE TRAVERSÉE EMBLÉMATIQUE ET DES NOUVEAUTÉS À LA CLÉ

Ce samedi 5 juillet aura lieu la désormais traditionnelle traversée Marthe Robert, un événement sportif et convivial qui rassemblera plus de 80 nageurs. Individuellement ou en relais, accompagnés d'un bateau organisé par leurs soins, ils s'élanceront en deux vagues dès 09h15 depuis le Port de Cudrefin pour rejoindre la Plage de Monruz à Neuchâtel, au terme d'un parcours d'environ 6,5 km. Les premiers arrivants sont attendus dès 11h15. L'épreuve affiche complet, preuve de l'enthousiasme croissant des participants.

Depuis sa 1^{ère} édition en 2021, le nombre d'inscriptions a plus que doublé, témoignant de l'attrait grandissant pour la natation en eau libre dans un cadre naturel d'exception. Et c'est la raison pour laquelle la Société de Sauvetage et de Vigilance Nautique de Neuchâtel (SSVNN) étoffe son programme pour ce 5^{ème} anniversaire avec des épreuves accessibles à tous, depuis la Plage de Monruz, encadrées par ses sauveteurs. Trois nouvelles courses sont proposées : 1500 mètres et 500 mètres ainsi qu'un relais 3 x 500m réservé aux détenteurs du brevet de sauvetage – une belle manière de mettre en lumière cette discipline. Les départs seront échelonnés dès 14h00. Les inscriptions restent possibles en ligne jusqu'au mercredi 2 juillet (www.ssvnn.net/traversee.php) et se poursuivent sur place dès 11h00, dans la limite des places disponibles.

La journée sera ponctuée de nombreuses animations pour le public et les nageurs, dans une ambiance conviviale et festive, fidèle à l'esprit de la Marthe Robert. La SSVNN se réjouit de pouvoir compter sur le soutien des Sociétés Nautiques de Neuchâtel et de Cudrefin, ainsi que sur celui de nouveaux partenaires engagés pour faire de cette édition un véritable succès.

*Etablie depuis 1936, la **SSVNN** promeut depuis ses débuts des buts humanitaires : faire connaître des techniques qui sauvent des vies. Elle est membre de la société suisse de sauvetage (SSS) et organise des cours reconnus et soutenus par la SSS.*

*Née en 1888 à Neuchâtel, **Marthe Robert** se passionne pour la natation et plus particulièrement pour la natation en eau libre. En 1904, à 16 ans, elle est la première femme à traverser le lac de Neuchâtel. Elle participe à plusieurs reprises à la Traversée de Paris à la nage en parcourant la Seine et devient également la 1^{ère} femme championne du monde de natation. La Ville de Neuchâtel lui a rendu hommage en lui dédiant une fresque murale sur le circuit de la « Belle Epoque ».*

Informations et contacts :

www.ssvnn.net/traversee, Katy Jolidon, 079 664 39 33, traversee@ssvnn.net